

Der Grünkohl und die Ingenieur – Vereinigung Cuxhaven

Der Winter ist noch nicht beendet und schon werden große Teile der norddeutschen Bevölkerung kribbelig. Am 07.02.2009 hatte die IVC ihre diesjährige Grünkohlwanderung.

Im Jahre 2008 hatte auch die Ingenieur- Vereinigung ein Grünkohl-Königspaar „gewählt“. Die Königin Renate Mischke und der König Hans-Jürgen Schütte haben die neue Veranstaltung 2009 geplant. Das eigentliche Ziel bei derartigen „Feierlichkeiten“ ist das Verzehren von Grünkohl!



Die Teilnehmer wurden zum Parkplatz Wrackmuseum gebeten. Als launige Einstimmung wurde erstmal gesungen und danach auch noch Schnaps ausgeschenkt.

Dann „mussten“ wir wandern - an der Wettern in Richtung Sahlenburg, zum Brockeswalder- Sportplatz . Hier gab's Glühwein mit Schuss. Weiter ging's in die „Lütte Schün“, wo Butterkuchen satt mit Kaffee gereicht wurde. Danach war die

Besteigung des Galgenberges angesagt um dann im Stickenbütteler Landhaus zu landen. Hier gibt es endlich, nach „gefühlter“ Gewaltwanderung, Grünkohl, Grünkohl, Grünkohl.

Der Grünkohl und die nötigen Zutaten in fester und flüssiger Form waren lecker und reichlich. Die Stimmung der 51 Gäste im Gasträum wurde bei steigender Lautstärke lockerer. Unerwartet trat das Königspaar 2008 mit Glocke auf und kündigte die Wahl zum Grünkohl-Königspaar 2009 an. Die Wahl ist so geheim, dass nicht mal die Majestäten die Nachfolger kannten. Das Königspaar durchschritt die gespannten Untertanen und jeder erhielt eine Spielkarte.

Danach wurde amtlich verkündet:
„Wer Herzdame und Herzkönig hat, sollte sich umgehend melden“. Zum neuen Königspaar wurden ernannt.



Gabriele Dingler und Thomas Cords

Die Krönung erfolgte feierlich mit Kohlkrone und Schweinchen-Orden. Es gab anhaltenden und nicht endenden Applaus. Die Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven wünscht eine friedliche und erfolgreiche Regentschaft.

Ob das neue Königspaar 2009 noch eine Lokalrunde geschmissen hat, ist mir leider entgangen.
jodi